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这次的韩国学习之旅真的是
充满着欢乐、感动与喜悦的一次
旅行，初到韩国的机场出了海关，
我们就发现在一个出口处有一个
穿着汉阳大学 T 恤的小姐姐在等
着我们，当我们正好想上去用英
文和她打招呼时，小姐姐开口了：
“大家好我是 Jimmy，欢迎大家来
到汉阳大学学习。”我们其实当时
还是蛮惊讶的，小姐姐的中文说
的还挺标准。随后我们就跟着我
们的小姐姐上了大巴车，一路上
大家都有说有笑很兴奋，大概过

了半个小时左右吧我们就到达了我们的目的地-------汉阳大学

汉阳大学给我的第一印象
就是大，首先我们都分到了自己
的房间，两人间有独立的卫浴，
屋里的有书桌和柜子，床铺也是
软软的。安顿好行李我们就下楼
集合去吃饭去，我还记得从宿舍
走到大学门口得走了十分钟左
右，我们找到了一家冷面餐馆，
但是老板听不懂英文，我们有没
有人会韩文，这个时候我们队伍
里有个学姐站起来说她想试一
试，结果还真的成功的为我们点
了餐，学姐真的是深藏不漏啊。
冷面还是比较好吃的就是太太

太冷，带着冰碴而且给我们喝的
水也是冰的，我们都不是很习惯，
但是到后来我们也慢慢的适应
了这里的饮食文化了。

参加完开营典礼我们就算
正式的开启了汉阳生活啦，在这
些天中，我要学习的是韩语还有
声乐，开始觉得韩语还是比较简
单的，可上了第一节课后我才明
白原来也不是那么好学啊，我们



还得记一些特定的拼音符号和发音，学韩语的期间我们还认识了一位来自其他学
校的一位女同学，她特别的热心，每次在我和我室友遇到不会或者发不准音的情
况下，她都会热情地帮助我们俩，由于我和室友的基础不是很好但是转天老师有
得提问，我们俩就白天在课上学韩语，晚上就在宿舍学，整的室友都快疯掉了。
声乐课给我的感觉还是挺好的，男老师又帅气又专业，每次就是给我们讲一些乐
理知识和 整 况下 识 又讲
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